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APESAR DE QUE SE NECESITAN LOS TRABAJOS, VECINOS PIDEN NO ARRASAR CON TODA LA SOMBRA QUE HAY EN LA CALLES PENQUISTAS, 

AGENCIA UNO 

50 mil árboles necesitan 
mantención en Conce 
Municipio hizo un catástro que derivo en que de los 65 mil ejemplares 
registrados, falta un 76,92% de árboles en los que realizar trabajos. 

Cristian Aguayo Venegas 
cronicaGestrellaconc: 

ras la caída de una 
T enorme rama deár 

bol en la calle Aní- 
bal Pinto, la Municipali- 
dad de Concepción infor- 
mó una preocupante cifra 
sobre el estado del arbola- 

do urbano en la comuna. 
Según el catastro realiza- 
do, de los 65 mil árboles 
registrados, 50 mil necesi- 
tan mantención. En los 
timos tres años, el munici- 
pio ha trabajado en el cui- 
dado de aproximadamen- 
te 5 mil árboles por año, 
lo que evidencia un gran 
retraso en la mantención 
de estas especies. 

Héctor Muñoz, alcalde 

de Concepción, sostuvo 
que “según el catastro 
realizado por la dirección 
de aseo y ornato del mu- 
nicipio existen alrededor 
de 65,000 árboles en la 

comuna de Concepción, 
los cuales históricamente 
deben ser podados cada 
tres años”. 

“Sin embargo, los equi- 
pamientos actuales y que 
hemos heredado alcanzan 

    

mil árboles tiene regis- 
trados la municipalidad 
de Concepción en la 
ciudad penquista. 

para una cobertura cerca- 
na a los 5.000 árboles por 

año, por ende hay una 
gran cantidad de árboles 
que no están siendo man- 
tenidos como correspon- 
de”, añadió. 

“Para ello ya se han to- 
mado algunas medidas, 

como por ejemplo pasar el 
equipo forestal encargado 

de las podas desde gestión 
del riesgo de emergencia y 
lasubdirección de servicio 
ala comunidad hasta la di- 

rección de aseo y Ornato, 
lo que nos permite tener 
una mejor coordinación 
para los trabajos, para po- 
der esquematizar secto- 

res”, detalló. 
“Además se ha instrui- 

do la compra de nuevos 
equipamientos para poder 
aumentar la capacidad de 
poda año año, incluso ex- 

mil árboles por año ve- 
nían podando en la ad- 
ministración anteriora 
la actual. 

ternalizando algunos ser- 
vicios”, complementó. 

Ana Hernández, presiden- 
tadela Unión Comunal de 
Adultos Mayores expresó 
que “creo que en algunos 
casos es realmente necesa- 
rio que se haga una man- 
tención, ya que se presen- 
ta un peligro real”. 

“No obstante, dado los 
cambios climáticos debe 
considerarse que estos ár- 
boles sigan cumpliendo su 
objetivo que es proteger a 
las personas del sol, más a 
los adultos mayores que 
salen a dar algunos paseos 

por la ciudad, ya que el sol 
es muy dañino”, afirmó. 

Asimismo, Fernanda 
Contreras, penquista indi- 
có que “creo que todos es- 
tamos de acuerdo que hay 

algunos árboles que están 
robustos, que son peligro- 

$0s, pero en esta época del 
año se necesita para la 
sombra”. 

“A veces uno anda ha- 
ciendo trámites, saleajun- 
tarse con alguien, y no fal- 
taelárbol que ayuda a que 
notellegue fuerte el sol. Es 
algo natural igual, pero 
eso no deja de lado la preo- 
cupación que tiene que te- 
ner la nueva administra- 

ción de podar”, aseguró. 
Por último, Patricia Ri- 

quelme, también de la co- 
'muna sostuvo que “la gen- 
te es bien quejosa, se mo- 

lesta cuando se cae una ra- 
ma, pero en verano dice 
porque no hay sombra, 
que el calor acá o allá, en- 
tonces, nunca están de 
acuerdo”. 

“Acá opto por dejar los 
árboles con su robustez 

para tener espacios donde 
descansar. En la comuna 

es poco el viento que se 
puedesentir, y si nos sacan 
la sombraserá peor, consi- 
derando que los que se 
quedan en la ciudad lo 
aprecian. Ya llegando el in- 
vierno, los sacan”, cerró. 

  

  

Empresas y sindicatos 
solicitan urgencia para 
Plan de Fortalecimiento 
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VALORARON PARTICIPACIÓN PRESIDENCIAL EN FORO REGIONAL. 

Organismos empresaria- 
les, gremiales y sindicatos 
de trabajadores de la re- 
gión del Biobío valoraron 
el compromiso presiden- 
cial y pidieron avanzar 
con urgencia en el Plan de 
Fortalecimiento Indus- 
trial del Biobío. 
El comunicado está fir- 
mado por la Mesa de De- 
fensa del Empleo y la In- 
dustria Regional del Bio- 
bío, la Cámara de la Pro- 
ducción y del Comercio 
(CPC) Biobío, la Corpora- 
ción Nacional de la Made- 

ra (Corma), Pescadores In- 
dustriales del Biobío, So- 

ciedad Agrícola del Bio- 

bío (Socabio), la Asocia- 
ción de Empresas (ASEM) 
Biobío, Irade y la Cámara 
Chilena de la Construc- 

ción de Concepción. 
“Las organizaciones em- 
presariales, gremiales y 
sindicales de la Región 

del Biobío valoramos la 
participación del Presi- 
dente de la República, Ga- 
briel Boric, en el reciente 
Foro Regional, instancia 
donde reafirmó su com- 
promiso de priorizar el 
Plan de Fortalecimiento 
Industrial del Biobío y 

convertirlo en una políti- 
ca de Estado”, se indicó. 

Tras destacar las partici 
paciones de ministros de 

organizaciones firma- 
ron un comunicado pi- 
diendo avances urgen- 
tes enel plan. 

Estado y del gobernador 
regional, Sergio Giaca- 
man, se indicó que “orga- 
nismos empresariales, 
gremios y sindicatos aquí 
representados reconoce- 
mos la importancia de 
contar con una hoja de 
ruta consensuada que in- 

tegre las visiones de tra- 
bajadores, empresarios, 

academia y autoridades”. 
“Lo que ahora requeri- 
mos es ver avances con- 
cretos de cada una de me- 

didas. La región enfrenta 
desafíos económicos in- 

mediatos que requieren 

respuestas efectivas para 
acelerar la inversión pú- 
blica y privada, dinami- 
zar la economía y prote- 

ger los empleos”, se co- 
municó. 

Finalmente, se indicó que 
“desde el mundo sindical 

y empresarial, reiteramos 
nuestra total disposición 
para seguir colaborando 
activamente en la imple- 
mentación de este plan, a 
integrar las mesas de tra- 
bajo y a mantener vivo es- 
te espacio para que nos 
ayude a materializar rápi- 
damente los proyectos 
comprometidos. Este es 
el momento de transfor- 
mar los compromisos en 
resultados tangibles”, ce- 
rró el comunicado. 

deseptiembre fue la fe- 
cha en que el Plan de 
Fortalecimiento Indus- 
trial fue presentado. 
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